

Des intellectuels cubains et étrangers expriment à La Foire du Livre «Cuba 2014 » leur solidarité avec le Venezuela



La Havane, 24 février (RHC)- Des intellectuels cubains et étrangers qui participent à la Foire Internationale du Livre « Cuba 2014 », ont exprimé à La Havane leur solidarité avec le peuple du Venezuela face aux tentatives de coup d'état qui prétendent déstabiliser ce pays sud-américain.

Au cours de la clôture du chapitre havanais de la Foire qui s'étendra maintenant aux provinces cubaines, le journaliste argentin Julio Ferrer a rendu publique une déclaration dénonçant la présence ouverte des États-Unis aux actes de violence au Venezuela.

Julio Ferrer a ajouté qu'il s'agit d'une attaque contre l'Amérique Latine et les Caraïbes ainsi que d'une vengeance du gouvernement de Washington à cause de la victoire politique qu'a représenté le Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui s'est tenu à La Havane en janvier.

Il a également lancé un appel à la mobilisation mondiale et au respect de tous les engagements internationaux pour protéger le droit des peuples à l'autodétermination.

Les organisateurs de la rencontre ont exprimé aussi leur solidarité avec le Venezuela au cours de la présentation du livre « Antes que se me olvide » (Avant que je n'oublie) qui contient une interview faite à Ali Rodríguez, Secrétaire Général de l'Union des Nations Sud-américaines et proche collaborateur du leader bolivarien, Hugo Chávez

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15504-des-intellectuels-cubains-et-etrangers-expriment-a-la-foire-du-livre-cuba-2014-leur-solidarite-avec-le-venezuela>



Radio Habana Cuba